



冬の交通事故防止運動実施中

12月1日～14日まで

冬季は雪や雨後の路面凍結によるスリップ事故防止の為に冬用タイヤを装着しましょう。

またライトは早目に点灯し、目立つことで

事故を防止しましょう！

埼玉県内の交通事故多発中！
死亡交通事故全国でワースト6位
11月15日現在 101名



年末年始特別警戒

<特殊詐欺対策>

- ・留守番電話設定に！
- ・家族と合言葉を決める



<ひったくり対策>

- ・自転車カゴには防犯カバー装着
- ・荷物を持つ際は車道と反対側に持ちましょう



<空き巣対策>

- ・施錠はしっかり確認！
- ・補助錠をつければ更に防犯対策



<女性・子供の安全対策>

- ・遊びに行くときは家族に言う
- ・防犯ブザーを携帯
- ・夜道は周囲を特に確認



北朝鮮人権侵害問題啓発週間

毎年12月10日から16日は「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」です。

拉致問題をはじめとする北朝鮮当局による人権侵害問題について関心と認識を深めていくことが大切です。

警察では、拉致容疑事案及び拉致の可能性を排除できない事案について、広く情報を求めています。

情報提供先
県警察本部外事課
情報提供専用ダイヤル

048-838-3759

富士見交番事件簿

富士見交番の主な扱い

- 万引き 13件
- 自転車盗 8件
- オートバイ盗 3件
- 器物損壊 3件
- 暴行 1件

10月16日～
11月15日



東入間警察署ホームページを是非、ご覧ください！

東入間警察署二次元コード→

